

Christkindl-Päckchen für Frühchen

(red) Der Lions-Club Landshut-Wittelsbach hat kürzlich Christkindl-Päckchen für die diesjährigen Weihnachtsfrühchen ins Kinderkrankenhaus gebracht. Mit im Gepäck waren auch 80 Lebkuchenherzen für die Mitarbeiter. Die Präsidentin des Vereins, Astrid Eisenschink-Rampf (rechts) übergab die Geschenke an das Kinderkrankenhaus St. Marien. In den Päckchen sind selbst gestrickte Söckchen und gebastelte Karten sowie ein Einkaufsgutschein. Mit Freude nahm

Ilona Weidner, Leiterin der Intensiv- und Überwachungsstation, die Aufmerksamkeiten entgegen. Diese vorweihnachtliche Spendenaktion wurde unter anderem durch den Verkauf der diesjährigen Weihnachtskarte ermöglicht.